

## Cross in Kiel

Am Sonntag, dem 20.11.2011 wird in Kiel wieder ein Cyclocross Radrennen zum Stevens Cup ausgetragen. Aktuell haben sich schon über 160 Meldungen eingegangen und es verspricht ein abwechslungsreicher Renntag im Vieburger Gehölz zu werden.

Trotzdem werden sowohl Sportler gesucht, die sich aktiv ins Geschehen einmischen wollen als auch jede Menge sachkundiges Publikum zur Unterstützung der Fahrer/Innen. Das Rennen in den Hobbyklassen könnte auch für alle Mitglieder von Interesse sein (ein geländegängiges Rad und ein Helm reicht) und Zuschauen, Anfeuern und Fachsimpeln macht immer wieder Freude. Der Verein „Lebendiges Hassee“ bietet Getränke und Speisen an, so dass für das leibliche Wohl gesorgt ist.



Und hier ist der Link für mehr Informationen und die Anmeldung:

[www.velocenter.de/de/stevens-cross-cup-2011-baltic-auto-skoda.html](http://www.velocenter.de/de/stevens-cross-cup-2011-baltic-auto-skoda.html)

Freundliche Grüße aus Kiel

Hardy Jansen

Donnerstag, 10. November 2011